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★東山荘講堂
★12：30点鐘
★クリスマス会
親睦活動委員会

次　回
12月16日の
例　会

SERVE TO CHANGE LIVES

●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／我等の生業
●内　　　容／第１回クラブ協議会　全員

●夫人誕生日／12月10日　中溝敬之君　ご夫人　晴香様
●結婚記念日／12月12日　鎌野篤志君　純子様　ご夫妻
●皆　出　席／12月２日　秋田　敬君（ロータリー歴17年）

第2644回　例会プログラム

会　員　慶　事

55名 49名 43名 87.76％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

12/2の出席報告

欠席者（６名） ※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

12/2のスマイル
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橋 本 喜 市

会 長 挨 拶
　　　　　　　

会長挨拶用
ＱＲコード

　例会前の、クラブ年次総会において次年度の理事の
方々が承認され、次年度に向けてスタートが切られま
した。宜しくお願い致します。
　さて例会にロータリーソングは欠かせないものです
が、なぜ歌うのでしょうか。御殿場クラブ内部規定
（８）例会議事の順序には、国家・ロータリーソング
とは記載されていますが、定款にはロータリーソング
を歌えとは書いてありません。
　100年を超えるロータリーの歴史において、「歌を歌
うこと」をはじめた人物は、1905年頃のシカゴクラブ
で例会の晩餐会の席上や、話題が途切れた時、談話が
長引き疲れ気味の時などに、特に歌好きなハリー・ダ
グラスという人物の「さあ、皆で歌おう」の音頭で毎

回のように歌ったことが起源とされています。場の雰
囲気を和ませ、一体感を築こうという狙いから始まっ
たようです。
　日本でよく歌われ、かつ最も古い「奉仕の理想」と
「我等の生業」は、昭和10年に京都の地区年次大会に
おいて日本語ロータリーソング入選作として発表され
ました。その後、昭和26年に「手に手つないで」が、
昭和28年に「それでこそロータリー」が誕生していっ
たそうです。また、「四つのテスト」は本来英語文でし
たが、これを1973年に邦訳が公募され、尚且つ暗唱で
きるようにと、曲が付けられその年の甲府で開催され
た地区大会で発表され、全国に広まったそうです。ち
なみに、「我等の生業」は２番があり、「それでこそ
ロータリー」は３番まであるそうです。
　この例会前に歌を歌うという習慣は、様々な国の例
会におけるポピュラーな親睦行事になっ
ているようです。国家を歌うクラブもあ
れば童謡を歌うクラブもあるそうです。
ロータリーソングは場の雰囲気を和ませ、
一体感を築こうという狙いから始まった
ことは確かなようです。

●例　
●開
●ロー
●内　

●夫人

国際ロータリー
第2620地区

週報御殿場
ロータリー
クラブ

h t t ps : / /www .go t emba- rc . g r . j p /

本年の年賀状をこれで最後に
する旨の予告をしましたので、
新年の年賀状は出しません。
葉書を買わなくて済みました
のでその一部をスマイルします。尚それでもいた
だける年賀状は謹んで拝読させていただきます。
勝又　洋君



2021.12.9 Vol.11Rotary Weekly Report

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

勝 又 　 洋 君

長島　和彦

橋本　喜市
渋谷　　一

国際ロータリー第2620地区

司会
中溝敬之君

出席報告
菅沼良将君

幹事報告
渋谷　一君

会員誕生日・皆出席
勝又重春君

会員誕生日
勝又博文君

会員誕生日
橋本喜市君

旅行業界の現状と今後

　昨年１月の武漢からの帰国者の
第１号感染者、２月のダイヤモン
ドプリンセスクルーズ船の感染騒

ぎから約２年、今現在は訳のわからない感染者数の激
減により、世の中は賑わいを取り戻しつつあります。
パンデミックの前は新聞の広告を何面も使って旅行募
集がありましたが、感染拡大と共にその全てがなくな
りました。しかしこの１ヶ月、２～３の会社の募集広
告が掲載されるようになりました。ワクチン接種者な
どに限定、観光バスには２人掛けを１人にするなど、
安心してツアーに参加できる様に感染を防ぐ配慮をし
たものです。
　東京オリンピック、パラリンピックが昨年３月に延
期決定され、４月には緊急事態宣言が発出され、旅行
業界は今までに無い非常に厳しい経営環境におかれま
した。
　ここで私が名前を残している富士旅行の状況は、昨
年４月は国内航空券２件、５月は航空券を含むパック
１件のみという惨憺たる有様。５月に緊急事態宣言が
解除されると６～７月には貸し切りバスの需要が出始
め、７月の国のGoToトラベル事業（概ね旅行費用の
30％を国で負担）が始まると個人宿泊も増え、９月に
は普段は当社の売り上げの多い学校関係のバスが増え
始めました。しかし11月には日本各地で感染者数の激
増のために、GoTo事業は蔓延が激しい地区から全国
へと停止され現在も続いています。
　このGoTo事業は来年１月頃には内容を一部変えて

実施するようですが、昨年のこの事業では、高価な商
品（特に宿泊代）に需要が集中し、安価な旅館などは
その恩恵に与れなかったと批判がでました。確かに昨
年10月頃の高級旅館などは、週末などは絶対に予約で
きないくらい混んでいた事を思い出します。
　この事業が利用されている間、旅行会社はほどほど
に恩恵とまではいかなくても少し息が付ける状況にな
りました。しかしそれが11月に停止された途端、予約
が殆ど取り消しとなり、旅行会社はその手間に追われ
ました。そのため、旅行業界は早く事業の再開を待ち
望んでいる事は事実ですし、賛否はあるものの、旅行
という人が動くものは色々なものへの経済効果がある
事は確かであると専門家も話しています。
　この10月には旅行会社大手の赤字が発表され、世界
第３位のJTBは１千億、HISは500億、KNTは140億
とのこと。これらの金額を借り入れ、返済していく事
はかなり厳しいものと思います。大手JTBは世界第３
位の取扱高を誇る、そして世界中に情報網を張り巡ら
して、議員視察、業界視察などの他社が真似できない
くらいの技術を持った業者で、HISは個人的な旅行商
品をネットで販売する事を得意とした業者で何とかこ
の先も生き残っていくと思いますが。
　先週の例会ではロータリー財団のお話を斉藤委員長
がされていましたが、その中でロータリーが長い間携
わってきたポリオプラスのお話もあり、そのポリオが
最後の数人の感染者というのが根絶できないでいるも
のです。今回のコロナも恐らく根絶する事はないもの
と考え、旅行会社もそれ
に対応できる企画を考え、
旅行や会食などに臨む場
合には今までの生活様式
を変更せざるを得ないも
のと考えます。

皆出席
勝又英和君

勝又　洋SAA 

年次総会の様子
出席報告

鎌野篤志出席委員長

12月２日の例会の前に年次総
会が行われ、次年度の役員理事
の選出が行われました。

年 次 総 会


